

# *Venezuela garantizó defensa a los Derechos Humanos*

---



Caracas, 27 dic (RHC) Mientras la derecha venezolana intenta mostrar supuestas violaciones a los Derechos Humanos por parte del Gobierno, la Defensoría del Pueblo culmina este 2019 con más de 300 000 personas atendidas.

El defensor del Pueblo, Alfredo Ruíz, en entrevista concedida a Venezolana de Televisión (VTV), destacó que al menos 16 mil de esas personas se acercaron a esa entidad a presentar denuncias, quejas e incluso a realizar algunas peticiones y todas fueron atendidas de acuerdo a sus inquietudes.

Explicó que otros 100 000 ciudadanos acudieron a recibir formación en materia de derechos humanos, así como como en labores de vigilancia en los centro de salud, en los centros de niños adolescentes, geriátricos, entre otros.

Preparación al ciudadano que forma parte del plan la Defensoría para la comunidad, con el fin de atender a los sectores más vulnerables, en coordinación con otros ministerios, recalcó.

Precisó que en este año fueron inauguradas siete defensorías municipales como parte de ese plan, y que esperan expandirlo el próximo año.

Esa institución, encargada de velar por el cumplimiento de los DD.HH. en esta nación, tiene como proyecciones para el siguiente año avanzar en la formación en esa materia, así como trabajar en la erradicación de la violencia en las comunidades, sobre todo la de niños y niñas.

El año que viene es un año muy importante, vamos a tener todo un año para la promoción de la paz y la convivencia como una forma de resolver los conflictos, subrayó Ruíz.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/210768-venezuela-garantizo-defensa-a-los-derechos-humanos>



**Radio Habana Cuba**